

COMUNICADO DE PRENSA

Scotiabank nombra a Francisco Aristeguieta para dirigir Banca Internacional

Toronto, 10 de abril de 2023 – Scotiabank anunció hoy el nombramiento de Francisco Aristeguieta como Group Head de Banca Internacional, a partir del 1 de mayo de 2023. El Sr. Aristeguieta será parte del equipo de Alta Dirección siendo responsable de la línea de negocio de Banca Internacional del Banco.

El Sr. Aristeguieta es un experimentado líder de banca global con más de 30 años en el área de banca internacional, ha trabajado en importantes organizaciones de servicios financieros globales en diversos mercados, incluyendo América Latina, Norteamérica, Asia, Europa y Medio Oriente. Posee una amplia experiencia en puestos de alta dirección, ha dirigido operaciones regionales y supervisado líneas de negocio en América Latina y otros mercados internacionales. Recientemente, el Sr. Aristeguieta fue responsable del reposicionamiento estratégico del negocio global de Servicio de Activos en una institución financiera importante con operaciones en Estados Unidos, Europa, Asia, Medio Oriente y América Latina.

“Francisco es un experimentado líder con una trayectoria orientada en la obtención de resultados, ha dirigido varios segmentos de negocios en importantes organizaciones de servicios financieros en mercados globales, incluyendo América Latina”, comentó Scott Thomson, Presidente y Director General de Scotiabank. “Aportará su experiencia y liderazgo, ayudándonos a impulsar el compromiso con nuestros clientes y obtener resultados en los mercados internacionales. A medida que intentamos reinventar nuestra estrategia este año, Francisco será un sólido complemento para nuestro equipo directivo y desempeñará un papel central para ayudarnos a generar un crecimiento rentable y sostenible a largo plazo para nuestros accionistas”.

Además, Ignacio (Nacho) Deschamps anunció la intención de retirarse de Scotiabank a finales de abril. El Sr. Deschamps se incorporó al Scotiabank en 2016, donde desempeñó un relevante papel al dirigir la línea de negocio de Banca Internacional del Banco, así como los esfuerzos de transformación digital a nivel global.

“Nacho es un destacado banquero global con amplia experiencia en América Latina. Durante su periodo en el Banco, rediseñó nuestro negocio internacional, dirigió nuestros mercados internacionales en medio de la pandemia y construyó una franquicia bancaria altamente competitiva en nuestros principales mercados. Nacho también estuvo al frente de la transformación digital del Banco a nivel global, inspirando al equipo a diseñar y escalar soluciones digitales en todo los países para ofrecer una gran experiencia a nuestros empleados y clientes”, afirmó Scott Thomson, Presidente y Director General de Scotiabank. “Quiero agradecer a Nacho por su liderazgo y sus muchas contribuciones, que nos ayudaron a convertirnos en una organización más centrada en el cliente y en la experiencia digital

“Ha sido un gran privilegio trabajar con el Equipo Ganador de Scotiabankers durante los últimos siete años, en los que impulsamos el liderazgo digital del Banco y mejoramos la experiencia de nuestros empleados y clientes”, señaló Nacho Deschamps, Group Head de Banca Internacional

y Transformación Digital de Scotiabank. “Me ha inspirado la dedicación y pasión ganadora de nuestros líderes y equipos en Chile, México, Perú, Colombia, el Caribe, así como el del resto de nuestros mercados para construir el mejor Banco para nuestras comunidades y países, hoy y por nuestro futuro. Me siento muy optimista sobre el Banco bajo el liderazgo de Scott y le deseo a él y a Francisco todo el éxito en esta nueva etapa en la historia del Banco”.

Aspectos profesionales destacados de Francisco Aristeguieta:

- Como Director General de Servicios Institucionales en State Street, el Sr. Aristeguieta gestionó 85% de los ingresos del banco a nivel mundial, estando a cargo del reposicionamiento estratégico del negocio global de Servicio de Activos, cambiando de un enfoque centrado en las operaciones a un enfoque centrado en los clientes.
- En Citigroup, el Sr. Aristeguieta trabajó en el área de consumo e institucional del negocio, estando a cargo de las regiones de América Latina y Asia Pacífico, negocios con más de \$15,000 millones en ingresos.
- Durante los 25 años de trayectoria profesional del Sr. Aristeguieta en Citigroup, impulsó la digitalización líder en el mercado de los negocios de tarjetas, banca personal y gestión patrimonial en Asia y Medio Oriente. También estuvo al frente del Grupo de Servicios de Operaciones Globales en América Latina y México, y promovió el cambio y transformación exitosa en la mayor parte de los mercados en la región, lo que derivó en una mejor eficiencia y crecimiento sostenible de los ingresos.

Acerca de Scotiabank

Scotiabank es un banco líder en las Américas. Inspirándonos en nuestro propósito corporativo, “por nuestro futuro”, ayudamos a nuestros clientes, sus familias y sus comunidades a lograr el éxito a través de una completa gama de asesoría, productos y servicios en los sectores de banca personal y comercial, gestión patrimonial, banca privada, corporativa y de inversión, y mercados de capital. Con un equipo de más de 90,000 empleados y más de \$1.3 billones en activos (al 31 de enero de 2023), Scotiabank cotiza sus acciones en la Bolsa de Valores de Toronto (TSX: BNS) y la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: BNS). Para obtener más información, visite <http://www.scotiabank.com> y síganos en Twitter @Scotiabank.

Solo para consultas de los medios de comunicación: Clancy Zeifman,
clancy.zeifman@scotiabank.com